



FÖRDERPREIS
HELFENDE
HAND
2 0 1 7



Kreisfeuerwehrverband
Rems-Murr



Invest in Success

Plüderhausen, 05.10.2017

Projekt „Jugendfeuerwehr trifft Industrie“ für den Förderpreis „Helfende Hand“ des Bundesministerium des Innern nominiert

Die Jugendfeuerwehr Rems-Murr wurde für das Projekt „Jugendfeuerwehr trifft Industrie“ für den Förderpreis „**Helfende Hand 2017**“ nominiert und damit auch die Firma BAHMÜLLER und die Jugendfeuerwehr Plüderhausen, die an diesem Projekt teilgenommen haben.

Die Auszeichnung wird vom Bundesministerium des Innern zur Förderung des Ehrenamts im Bevölkerungsschutz für ehrenamtliches Engagement verliehen. Im Rahmen eines Festakts findet die Preisverleihung am 27. November 2017 in Berlin statt.

Neben dem Förderpreis in der Kategorie „Innovative Konzepte“ wird auch ein **Publikumspreis** vergeben. Sie können das Projekt unterstützen, indem Sie unter folgenden Link für unser gemeinsames Projekt abstimmen: <http://www.helfende-hand-foerderpreis.de/startseite/zurueckblicken/projekt.html?p=69437>

Als Projekt wurde eine Wickelvorrichtung für die Feuerwehrleine gebaut, die inzwischen auch regelmäßig bei der Feuerwehr Plüderhausen und Urbach im Einsatz ist.

Die Feuerwehrleine - auch Rettungsleine genannt - ist eine für besondere Zwecke der Feuerwehr hergestellte Leine. Sie wird unter anderem zur Selbstrettung, Menschenrettung (wenn kein Geräteset Absturzsicherung zur Verfügung steht), Sicherung des Rückwegs und sichern von Geräten verwendet. Bisher wurde die Feuerwehrleine von Hand in einen Leinenbeutel gestopft. Dabei entstand das Problem, dass sich die Leine „selbstständig machte“, wenn man sie zu lose stopfte, und ehe man sich umsaß, zog man 2-3 Meter Leine hinter sich her.

Mit der Wickelvorrichtung kann die Leine nun so fest gewickelt werden, dass sie sich erst durch kräftiges Ziehen von innen abwickeln kann.

